



Le voyage à Welfarm

Welfarm est une association qui travaille sur la cause des animaux d'élevage. Elle contribue à sauver des animaux maltraités, abandonnés ou qui partent à l'abattoir. 150 animaux sont sauvés sur les 1 milliard qui partent à l'abattoir chaque année en France. Les bureaux de l'association sont à Metz (Moselle) et elle acheta il y a une dizaine d'années une ferme à Vauquois dans le département voisin de la Meuse : La Hardonnerie. C'est ici que le personnel de la ferme place les animaux recueillis. La Hardonnerie s'étend sur 44 hectares dédiés désormais aux animaux sauvés (chevaux, ânes, moutons, chèvres, cochons, canards, lapins, poules...).

Nous avons été très touchés par l'histoire de tous les animaux et nous avons été sensibilisés sur la maltraitance animale.

Nous avons appris à nous occuper de diverses espèces animales, à construire des abris ou des jeux pour les lapins. Nous avons nettoyé les enclos, nourri et soigné les animaux.

Nous avons vécu une expérience inoubliable et très touchante avec le personnel de la ferme dévoué à cette cause pour les animaux.

Nous remercions du fond du cœur toute l'équipe de La Hardonnerie pour ce séjour très formateur d'une semaine.

Cela nous pousse davantage à sensibiliser, autour de nous, sur ces missions car les animaux de ferme, comme tous les animaux, doivent vivre dans les meilleures conditions.

Léna et Lucy-Mae, élèves de 5ème